

Mercredi 21 mai 2025

Une soixantaine d'élèves du collège sont venus participer aux différents évènements proposés. Certains se sont entraînés en gymnastique et badminton et d'autres ont participé à une rencontre amicale de fin d'année avec d'autres élèves du district.



ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une trentaine de gymnastes étaient présent(e)s pour continuer et peaufiner leurs enchainements au sol, à la poutre, aux barres, en vue de la compétition qui se déroulera le 18 juin.

ENTRAINEMENT DE BADMINTON

Une vingtaine d'élèves ont échangé des volants.

RENCONTRE AMICALE DE FIN D'ANNEE

Environ trente élèves du collège sont restés après les entraînements pour participer à la rencontre amicale de fin d'année, organisée avec les collèges du district de Port-Sainte-Marie, Lavardac et Nérac. Plusieurs activités leur étaient proposées : basket 3x3, golf, ultimate et laser VTT. L'événement s'est déroulé de 14h à 16h sur le stade du collège et s'est clôturé par un goûter convivial.



BASKET 3X3

ULTIMATE



GOLF



LASER VTT



Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 04 juin 2025 :

-A Tonneins, pour les derniers entrainements de gymnastique, badminton et sports collectifs de 12h00 à 13h45.